



PAN, PRI y PRD afirman que irán con candidato presidencial único

Buscarán regular mañaneras durante periodos electorales

Ricardo Ramos
ricardo.ramos@elEconomista.mx

La coalición Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, anunciaron sus presidentes Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, respectivamente, propondrá una contrapuesta de reforma constitucional en materia electoral que incluye los siguientes seis temas:

Establecer la segunda vuelta electoral presidencial y elecciones primarias en los partidos políticos para designar candidato a la presidencia de la República; que aplique la nulidad electoral si participa la delincuencia organizada; endurecer las sanciones por el uso electoral de programas gubernamentales sociales y las amenazas a los ciudadanos de quitarlos, y regular las conferencias de prensa del titular del Ejecutivo federal en tiempos de campañas electorales.

En conferencia de prensa conjunta bajo el título: "En contra de la persecución política" y con los rostros, en fotografía, de los más de 200 diputados de la oposición que recientemente votaron en contra de la iniciativa presidencial de reforma constitucional en materia eléctrica, consejeros y magistrados electorales, periodistas y artistas, entre otros, como escenario de fondo, Cortés afirmó:



Los líderes opositores anunciaron que presentarán una iniciativa de reforma electoral propia en las próximas semanas. FOTO: EL HUIDO SAJAZAR

"La coalición Va por México no va aceptar ningún tipo de persecución contra ningún opositor, sea político, sea medio de comunicación, sea periodista, sea científico, sea ambientalista, ningún ciudadano que se atreva a disentir y levantar la voz podrá ser perseguido político en este país; eso es inaceptable (...) México no es una dictadura, es una democracia".

Caso contra Moreno

De viva voz, Moreno, quien es investigado por la fiscalía de Campeche por presunto enriquecimiento ilícito durante su mandato como gobernador de aquel estado y será citado a declarar, recibió el respaldo de sus homólogos panista y perredista.

"Es claro y evidente, es parte de la persecución a quienes piensan dis-

tinto (...) ofrecemos el respaldo y acompañamiento a Alejandro Moreno porque hoy lo que necesitamos es preservar esta coalición", dijo Cortés.

Moreno informó que a la fecha no ha recibido el citatorio correspondiente para declarar ante las autoridades de Campeche; "estoy listo para resistir la embestida (...) ni nos asustan ni nos amedrentan", sostuvo.

Miras a 2024

Los tres dirigentes partidistas reiteraron su intención de postular un candidato presidencial único en 2024.

Hallarán el mecanismo idóneo, aseguró Cortés, "para encontrar a la persona más competitiva, que sume a la sociedad, que aglutine a los partidos coligados para hacer un cambio y corregir el rumbo de México en 2024".